

# Un premier forum pour les Moulins

Après la Villette et Pierre-de-Savoie, le quartier des Moulins, à Yverdon-les-Bains, est entré, samedi après-midi, dans la démarche «Quartiers solidaires».

Il y a un peu plus de sept ans, en novembre 2007, se tenait le premier forum «Quartiers solidaires» à Yverdon-les-Bains. Organisé par la Ville et Pro Senectute, il visait à recréer du lien social à Pierre-de-Savoie. Aujourd'hui, après encore la Villette, c'est au tour des Moulins, vaste quartier qui s'étend de la vieille-ville au viaduc de l'autoroute, à se lancer dans l'aventure.

Un premier forum s'est ainsi tenu, samedi après-midi, dans

les locaux du Centre professionnel du Nord vaudois (CPNV). Au programme de cette journée, réunissant habitants et spécialistes, des ateliers thématiques, d'où est ressorti, entre autres, le besoin d'espaces de rencontres. «De ces discussions aboutira un diagnostic communautaire qui sera soumis à la Municipalité», souligne Raphaël Voélin, animateur de proximité chez Pro Senectute. La démarche durera au total cinq ans.

Y. P. ■



Une cinquantaine de personnes ont participé, samedi, au lancement de la démarche communautaire du quartier des Moulins. Photos: Michel Duperré



Tristan Gratier, directeur de Pro Senectute Vaud, en pleine discussion avec Cécile Ehrensperger, cheffe adjointe du Service de la jeunesse et de la cohésion sociale (JECOS) de la Ville d'Yverdon.



Présente en force, la Municipalité de la Cité thermale a marqué son soutien à la démarche (de g. à dr.): Jean-Claude Ruchet, Nathalie Saugy, Valérie Jaggi Wepf et le nouveau syndic Jean-Daniel Carrard.